
暮らしや生活に関するご相談などお気軽にお寄せください！

日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２１年１０月号 Vol. １２７

軽症者、中等症者への日々の健康観察を
外部委託し、医療機関等と連携してオン
ライン診療や投薬、在宅診療等を実施す
る、自宅療養者健康観察センターを開設。

●配食サービスの実施
令和3年9月10日までで2,034セット配送

●保健所の体制強化
104人体制（令和3年7月1日）⇒128人体制

自宅療養者健康観察センター開設・ホテル確保が進展

自宅療養者健康観察センターが９月２１日から開設！

新型コロナ感染者向け宿泊療養施設の２か所目を確保！

●宿泊療養施設 グランパークホテルパネックス千葉
（若葉区殿台町 123-4）※全館一括借り上げ

●入居可能室数 最大６７室
●酸素ステーション受入可能人数 ５名程度
●実施期間 令和３年９月２４日～令和４年３月末（予定）

第３回定例会 かばさわ議員 討論（９/１６）

市民から「会社で感染者が出ても濃厚接触者とならず検査できない」などの問い合わせが複数寄せられてい
る。広島市では事業所の無料ＰＣＲ検査実施、あるいは仙台市は市役所に民間ＰＣＲ検査センターを設置し、希
望する市民に安価で検査を実施している。本市も先進市の取り組みに学び、民間検査会社と協同したＰＣＲ検
査センターを整備して、希望する市民がいつでも無料で検査を行える体制を強く求めるものである。

自宅療養中に死亡する事案も本市で１名確認さ
れているため、自宅療養者健康観察センターを開
設し、切れ目のない健康観察、オンライン診療や投
薬、在宅診療、及び心のケア含めて、速やかに展開
することを求める。
自宅療養中に急変して命を落とす市民を出さな
いためには、新たなホテル確保と共に、酸素投与や
抗体カクテル療法など、医療提供できる体制を急
ぐこと、臨時医療施設として千葉県と協同して整備
することが必要であり早期の調整を求める。
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千葉市議会議員

青葉病院・海浜病院の病床確保と救急体制の強化を！

第３回定例会 保健消防分科会(９/２２)  かばさわ議員の質疑要旨

誉田八幡神社前交差点とセブンイレブン高田町店前に信号機を！

●かばさわ議員 専門家の推計では年末には都内で再度１万人という試
算もある。コロナ第６波に向け、感染妊婦や子ども含め、両公立病院の病床
確保拡充が必要と考えるが、 どう取り組むのか。軽症患者の重症化に効果
がある、抗体カクテル療法の活用状況と今後日帰り入院等での積極的活用
を求めるがどうか。

◆病院局 青葉病院は、コロナ専用病床の更なる拡充について、今後の感染動向を踏まえ、一般診療の縮
小も含めた検討が必要と考えている。抗体カクテル療法は、酸素投与が必要な 中等症以上の患者を主に
受け入れており、現時点で、抗体カクテル療法の実績はない。
海浜病院は、感染妊婦用病床を２床確保しており、これまで１４人の方を受け入れている。小児について
も地域小児科センターとして６床用意し、受け入れ体制を確保している。海浜病院では、抗体カクテル療法
は重症化防止に向けて効果が期待できることから、原則１泊２日の入院により実施している。７月３０日に
開始し９月２０日現在１７例実施するなど積極的に活用している。

●かばさわ議員 コロナ感染者急増で青葉病院の救急応需率が４７％まで下がって
いることは深刻であり、現に３０回以上照会しても受け入れが決まらない、８時間も救
急車にのって受け入れ先が決まらないということが本市でも起きている。両病院にお
ける救急体制の拡充が必要であるため対応強化を求めるがどうか。

◆病院局 青葉病院としては現在のコロナ対応を含め、救急体制の整備は必要不可欠であると考えるが
救急の専門医が慢性的に不足する中、青葉病院でも、今年度、救急の常勤医師が１人減員となっており救急
医の確保が非常に厳しい状況がある。引き続き、千葉大への働きかけ等により常勤医の確保に努めていく。
海浜病院の救急科においては、令和３年４ 月より専門医１名と研修医１名の増員を実現するなど、受入体

制の拡充に努めている。コロナ禍により、他院にて受け入れを拒否された患者の救急隊からの受入要請が
増加しており、当院としても可能な限り要請に応えられるよう、積極的な受け入れに取り組んでいく。

◆建設局 車両のスピード抑制対策として、減速ドット線と導流帯を令和２年度事業で実施し、本年７月に
完成した。誉田八幡神社前の交差点の信号機設置については、警察から現状の交差点形態で、今年度中
に設置する予定と聞いている。セブンイレブン高田町店前T字路の信号機設置は、条件である県道に接
続する誉田町１１４号線の拡幅が９月に完了しており、警察からは今年度中に設置する予定と聞いている。

おゆみ野ライブアート前Ｌ時交差部の交通安全対策を！

●日本共産党 おゆみ野２丁目ライブアート前のL字交差点に、スピード抑制
対策として、ハンプ・路面標示など対策や近隣団地出入口付近における歩行者
などによる衝突を防ぐための、通学路安全対策を求めるがどうか。

●日本共産党 昨年の１２月に園児のひき逃げ事故発生した誉田東小学校前の通
学路対策を、昨年の第３回定例会一般質問で、かばさわ議員が信号機設置等の対
策を求めてきた。誉田東小学校前１２９号線へのスピード抑制対策の実施状況と誉
田八幡神社前交差点の信号機設置、セブンイレブン高田町店前Ｔ字路への信号機
設置について、早期対応を求めるがどうか。

◆建設局 Ｌ字交差部付近の安全対策として、車両のスピードを抑制させる
ための「速度落とせ」などの路面標示設置などを検討していく。

第３回定例会 都市建設分科会（９/２４） もりた議員の質疑要旨

第３回定例会 都市建設分科会（９/２４） もりた議員の質疑要旨


